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Se reOne la Junta Administrativa del Recinto Universitario de Mayaguez en la fecha arriba indicada previa 
convocatoria de la Rectora Interina, Arq. Wilma L. Santiago Gabrielini. 	La reunion la preside la 
Dra. Betsy Morales Caro. La misma comienza a las dos y cinco minutos de la tarde en el Edificio de MuSA, 
en el segundo piso. La Secretaria pasa lista y constata el cu6rum con la presencia de once miembros de la 
Junta, segOn consta de la lista que antecede. 
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INFORME DE LA RECTORA INTERINA 

diciembre 2017 

15 	Reunion sobre el pago al plan medico. 

Reunion de salida con los auditores de la Oficina del Contralor. 

Reunion con claustrales del Departamento de Ingenieria Mecanica sobre iniciativa de 

centro aeroespacial. 

Presentacion sobre las facilidades del Complejo Natatorio, Tennis y Racquetball. 

Reunion con la Ing. Nancy Mendez sobre estado de varios proyectos del Recinto. 

Saludo en la actividad de estudiantes que laboran en el proyecto Rumbo al Exit°. 

17 	Vigesima tercera exaltacion al Pabellon de los Inmortales del Deporte Colegial por la 

Asociacion y Fundacion Alumni Colegial. 

18 Reunion con representantes de la comparlia Amgen relacionada con necesidades 

educativas en ciencias e ingenieria. 

Reunion de Staff con Decanos y Ayudantes de la Rectora. 

19 	Entrevista telefonica con la periodista Barbara Solano para el periodic° Dialog°. 

Reunion con representantes del Sindicato de Trabajadores. 

Saludo a los participantes del Conversatorio: Sistema Electric° Robusto y Resiliente para 

Puerto Rico. 

Reunion del Senado Academic°. 

20 	Reunion de Presidente y Rectores del Sistema de la Universidad de Puerto Rico. 

Concierto navidetio del Recinto Universitario de Mayaguez. 

Reunion con representantes de la Federacion Laborista de Empleados del Recinto 
Universitario de MayagUez. 

enero 2018 

2 	Visita a diferentes facilidades del Recinto junto al Dr. Genock Portela, Ayudante de la 

Rectora. 

3 	Reunion con el Decano de Administracion sobre asuntos pendientes. 

Recoleccion de juguetes para la actividad del Na de Reyes. 
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4 	Actos de recordacion y ceremonia de entrega de la Beca Dr. Andres Calderon ColOn. 

9 	ContinuaciOn del Senado Acadernico presidido por la Dra. Betsy Morales. 

10 	Reunion de la Junta de Gobierno de la Liga Atletica Interuniversitaria. 

11 	Visita de la Dra. Agnes Lugo Ortiz quien ofrecio orientacion a estudiantes y profesores 

sabre programas de la Universidad de Chicago. 

15 	Entrevista con periodista de WORA TV sabre situacion del rec n o despues del Huracan 

Maria. 

Participe del taller: Hostigamiento Sexual en el Ambiente Educativo. 

Reunion de Staff con Decanos y Ayudantes de la Rectora. 

16 	Reunion con el Dr. Miguel Roura, Director de Finanzas, relacionada con el cierre del 

ario fiscal y conciliaciones bancarias. 

Reunion con el personal de la Oficina de Contabilidad del Recinto Universitario de 

Mayaguez. 

17 	Ponencia en la Cumbre de Salud Mental. 

ACTAS 

La Junta Administrativa aprueba las siguientes actas: 

Acta nomero 17-18-008 correspondiente a la reuniOn del 30 de noviembre de 2017. 

Acta nOrnero 17-18-009 correspondiente a la reuniOn del 14 de diciembre de 2017. 

Acta numero 17-18-010 correspondiente a la reunion del 14 de diciembre de 2017. 

LICENCIAS SIN SUELDO AL PERSONAL DOCENTE 

En Servicio 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba la 
siguiente licencia sin sueldo en servicio a la Dra. Edda L. Martinez Calez, Registrador de Colecciones, del 
Museo de Entomologia y Biodiversidad, del Colegio de Ciencias Agricolas; por el period° del 16 de febrero 
de 2018 al 15 de febrero de 2019, para ocupar el puesto de Agente Agricola en el Servicio de Extension 
Agricola. 

Sin Sueldo por Enfermedad 

A tenor can las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba la 
siguiente licencia sin sueldo por enfermedad a la Sra. Iris D. Soto Quinones, Asistente Administrativo Ill, 
de la Oficina de Enlace can el Personal, del Decanato de AdministraciOn; por el periodo del 1 de enero al 
16 de febrero de 2018. 



Ada NOrnero 17-18-011 de la reuniOn ordinaria de la Junta Administrativa 	 4 
celebrada el jueves, 18 de enero de 2018 

ASCENSOS 

La Junta recomienda incluir en la lista de ascensos recomendados de 2017, a los siguientes claustrales 
para ascensos efectivos al l de julio de 2017: 

Dr. Taras Oleksyk, del Departamento de Biologia, Colegio de Ciencias Agricolas, al rango de 
Catedratico. 
Dr. Benjamin Van Ee, del Departamento de Biologia, Colegio de Artes y Ciencias, al rango 
de Catedratico Asociado. 

PERMANENCIAS AL PERSONAL NO DOCENTE 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba las 
siguientes permanencias al personal no docente: 

COLEGIO DE ARIES Y CIENCIAS. 
Nombre Puesto Depto. Efectividad 

Sra. Nancy I. Damiani Gonzalez Oficial Adm. II Decanato Artes y 
Ciencias 

3 nov 2016 

COLEGIO DE CIENCIAS.AGRICOLAS 
Nombre Puesto Depto. Efectividad 

Sr. Angel 0. Valle Sein Trabajador de 
Granja 

EstaciOn Experimental 
Agricola 

1 oct 2015 

OTROS ASUNTOS 

La Junta recibe el informe con fecha del 14 de diciembre de 2017, del Dr. Pedro Vasquez Urbano, 
Decano Asociado, del Decanato de Asuntos Academicos, relacionada con el Informe de Verano 
2017 Enmendado y solicita se hagan varias enmiendas al mismo. 

La Junta acuerda dejar pendiente el informe relacionado con los Profesores sin Plaza y lo 
devuelve al Comite Ad Hoc, para atemperarlo con la informaci6n que le ofrece la Oficina de 
Presupuesto, debe volver a la Junta Administrative en o antes de abril 2018. 

ASUNTOS NUEVOS 

El Dr. Noel Artiles Lean, Representante del Senado Academic°, presentO mociOn para que se 
revise el Reglamento Intern° de la Junta. El Dr. Victor Siberio Torres, Representante del Senado 
Academia), acepto con gusto y finas atenciones esta encomienda. 

El Dr. Agustin Rullan Toro, Decano del Colegio de Ingenieria, presentO su preocupacion sobre los 
ayudantes graduados que van a recibir menos paga por los cambios en el calendario para el 
proximo semestre. La Dra. Betsy Morales Caro, Rectora Interina, indica que en la proxima reunion 
presentara una propuesta que ayudara en este aspecto. 

El Dr. Victor Siberio Torres, Representante del Senado Academia), present!) el tema de la 
certificacion de la Junta de Gobierno, mediante la cual se pretende eliminar la descarga a los 
senadores. Existen otras descargas de los representantes ante la Junta Universitaria y de la Junta 
de Gobierno y estas no se incluyeron en esta certificacion. Interesa saber cual va a ser la posiciOn 
de la Junta y de esta Administracion en cuanto a estas descargas. Aclara el Dr. Noel Artiles Lean, 
Representante del Senado Academic°, que las descargas de la Junta estan regidas por una 
certificacion de esta Junta. 



Ada blamer° 17-18-011 de la reuni6n ordinaria de la Junta Administrative 	 5 
celebrada el jueves, 18 de enero de 2018 

El Representante Estudiantil Alterno, Sr. David Rivera Polanco, hace un comentario a la Junta 
sobre las intenciones de la Junta de Gobiemo en cuanto al aumento del costo de matricula y del 
cual sabemos lo que sucedera. Vamos a asumir posturas y solicita sea la menor cantidad posible, 
exhorta a que mantengamos el respeto mutuo. 

El Dr. Elvin 0. Roman Paoli, Decano y Director Interino de Ciencias Agricolas, quiere saber c6mo 
se manejan los fondos para las reparaciones de los darios ocasionados por el Huracan Maria. La 
Sra. Maria de los A. Fernandez, Directora de la Oficina de Presupuesto, explica que ya el Recinto 
esta trabajando con una cuenta rotatoria para el Servicio Extension Agricola y la Estaci6n 
Experimental Agricola; donde se van a cargar todas las compras reportadas en el Informe que tiene 
la Ing. Nancy Mendez Velez, Decana Interina de Administracion. Ya se estan trabajando las 
requisiciones, ella recibe y certifica, se entra la requisiciOn, me informan a que oficina para darle el 
presupuesto que se necesita; y luego va a compras. En el Servicio Extension Agricola y la Estaci6n 
Experimental Agricola; me deben enviar los nombres de las personas que van a hacer las 
requisiciones. Que los compradores de alla entren la requisicion. 

El Dr. Elvin 0. Roman Paoli, Decano y Director Interino de Ciencias Agricolas, pregunta quo se 
hard con el gasto de diesel de cuatro meses, se puede tomar de ese fondo? 
La Ing. Nancy Mendez Velez, Decana Interina de Administraci6n, indica que lo del diesel es por 
FEMA. 

El Dr. Noel Artiles Leen, Representante del Senado Academic°, indica que hace como un año la 
Environmental Protection Agency (EPA) nos puso una multa porque en Isla Magueyes se 
contaminaba el ambiente, se concluy6 ese proyecto? La Mg. Nancy Mendez Velez, Decana 
Interina de Administraci6n, inform6 que estaba en PlanificaciOn y ahora esta en Administraci6n 
Central. El Dr. Fernando Gilbes Santaella, Decano Interino del Colegio de Arles y Ciencias, informa 
que se realizan pasos remediales en lo que viene la decisi6n final. Las multas ester" en pausa en lo 
que se repara o modernizan los pozos septicos. 

El Dr. Fernando Gaztambide Barbosa, Decano Interino de Estudiantes, pregunta sabre el estatus 
del Gimnasio Angel F. Espada y del Coliseo Rafael A. Mangual; ya que le indicaron que 
supuestamente la Administracion Central se encargara del tramite para la reconstruccion tras los 
dalios ocasionados por el Huracan Maria. La Ing. Nancy Mendez Velez, Decana Interina de 
Administraci6n, informa que no han Ilevado los proyectos a subasta. 	Se les solicito a 
Administraci6n Central que nos permitan atender las subastas; la Rectora ha abogado por esto. 

El Dr. Noel Atlas Leon, Representante del Senado Academic°, quiere saber el estatus del cobro 
de la licencia con sueldo del Dr. Felipe Acosta Costa del Depto. de Ingenieria Civil y Agrimensura. 

El Dr. Noel Artiles Leon, Representante del Senado Acadomico, pregunta por el estatus de la 
facturaci6n del Centro de Investigacion y Desarrollo (CID). 	La Rectora Incidental, 
Dra. Betsy Morales Caro le informa que trabajan con el Single Audit; adernas pregunta si van a 
cerrar el Centro de Investigacion y Desarrollo (CID). El Dr. Fernando. Gilbes SanteeIla, Decano 
Interino del Colegio de Aries y Ciencias, menciona que hay algo sobre un proyecto para unir 
Biologia con el Centro de Investigacion y Desarrollo (CID). La Ing. Nancy Mendez Velez, Decana 
Interina de AdministraciOn, informa que esta en espera de los materiales. 

El Prof. Fernando Gaztambide Barbosa, Decano Interino de Estudiantes, indica que hay un asunto 
pendiente sobre la Dra. Mayra Gonzalez y su ascenso por grado acadernico. Esta listo para 
defenderlo con la interpretacion del Adieulo 47.5.1.1. Lo ha entregado hoy para atenderlo en la 
prexima reunion de la Junta. 
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12. La Dra. Marie! Nieves Hernandez, Decana Interina del Colegio de Administracion de Empresas, 
presenta su preocupaci6n con la modalidad de estacionarse en los dos lados de la calle en el area 
del Natatorio y el Colegio de Administraci6n de Empresas. La Ing. Nancy Mendez Vega, Decana 
Interina de Administraci6n, indica que se atendera par el Depto. de Transito y Vigilancia. Made la 
Srta. Angeli del R. Rivera Ortiz, Representante Estudiantil, que los choferes de los Trolleys se han 
quejado pues el espacio para transitar es estrecho con autos estacionados en ambos lados, si no 
mejora dejaran de dar el servicio. 

Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reuniOn a las cuatro y dos minutos de la tarde. 

POR TODO LO CUAL DOY FE Y CERTIFICO, 

Nilda E. Perez Coilazo 
Secretaria Interina 

Dra.BetsifM. a es Caro 
Rectora Inte ma 

NPC/Irv/gdf 
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